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(ette recherche édie les relations cultutelles entre le _/leaghreb central et egypre 4
Iepoque des frani Zayyan et les Mamlouks ( 7-9 df /9-15 J-(), cette période est
marquée par un tmouvement culturel important au niveay des deux pays avec la
construction des éablissements éducatifs, et le mouvement des savants entre les régions dy
monde islamique qui a amélioré les relations culturelles dans tous les domaines notammen:
religieuses, scientifiques, le changement des connaissances , méthodes et des livres, qui a
aidé le développement de la vie culturelle au niveau des deux pays surtout au Maghreb
(eniral.
Aes mois dés Zianide- Maghreb centrale- ./l@amiouk- \we culturelle- échange
culturel, |

Summary:

Chis research swudied the cultural relation between the (entral Maghreb and Egypr
at the era of frant Zayyan and Mamlouks (7-9 Jf /9-15 J-(), }this period marked by
an important cultural movement on the level of the two countries with the construction of the
educational establishments, and the movement of the scientists between the areas of the

Islamic world which improved the cultural relation in all the fields in particular: nuns,

scientists, and change of knowledge , methods and the books, which with helped the
cultural development of the cultural life on the level of the two cozmmes especially in the
(Central Haghteb.

Keywords: Zianide- (entral Maghrev-Kamlouk- cultural hfe- cultural relation.



